

Impulse zum EG

210 Du hast mich, Herr, zu dir gerufen

Text und Musik: Otmar Schulz (1974) 1978

Liedeinführung

von Otmar Schulz (1996)

Als eine unserer Töchter im Alter von achtzehn Jahren getauft wurde, habe ich dieses Lied geschrieben. Daher das konfessorische "Ich will dir folgen". Die Melodie ist – wie alle meine Melodien – einfach, leicht nachsingbar und einprägsam.

(Quelle: Dietrich Meyer (Hg.), Das neue Lied im Evangelischen Gesangbuch. Lieddichter und Komponisten berichten, Arbeitshilfen des Archivs der Evangelischen Kirche im Rheinland Nr. 3, Düsseldorf ²1997, S. 257)

Copyright-Hinweise

© Zentrum Verkündigung der EKHN

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Materialien für Ihre Arbeit in der Gemeinde, im Dekanat oder Ihrer Einrichtung verwenden. Eine Veröffentlichung in Druckform oder im Internet bedarf einer vorherigen Zustimmung des Zentrums Verkündigung. Bitte wenden Sie sich mit Ihren Fragen an Nora Krieger, Sachbearbeitung Abdruckrechte Zentrum Verkündigung. Bild-, Druck- und Textvorlagen dürfen darüber hinaus weder an andere Nutzer unentgeltlich weitergegeben noch gewerblich vertrieben werden.